
                                       REQUERIMENTO Nº 057/2020 

 

 
Súmula: 

Requer à Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando que seja encaminhado a esta casa 

informações sobre recursos encaminhados ao município em 

função da epidemia de COVID-19. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

                                      No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando que seja encaminhado a esta casa informações sobre 

recursos encaminhados ao município para atender as demandas de saúde em razão da 

epidemia de COVID-19, conforme segue: 

 

  a) Valores recebidos pelo município, até o momento, em função 

do COVID-19, tanto valores do Estado, quanto federais. 

  b) Notas de equipamentos, serviços e materiais comprados pela 

municipalidade em função da epidemia e outras aplicações dos recursos recebidos. 

  c) Valores disponíveis para serem gastos nas demandas em 

função da epidemia de COVID-19. 

 

 

  

             JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são importantes para o trabalho e função do 

vereador que subscreve e melhor informar a população sobre os investimentos do 

município para prevenção, controle e tratamento de pacientes atingidos pela doença. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 14 de julho de 2020. 

 

 Vereador proponente: 

 

 

 

 

                                                   Juarez Alberton                                               

                                                        Vereador                                                                
 


